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Ata da reunião do Conselho Acadêmico de Pesquisa, Inovação e Pós-graduação realizada no dia 13/05/2019, na 
sala de reuniões da reitoria, às 09h, sob a coordenação do Pró-reitor de Pesquisa, Inovação e Pós-graduação, 
Prof. Rodney Cezar de Albuquerque. 
 

Conselheiros presentes: Elicardo Alves de Souza Gonçalves, Suéle Maria de Lima, Fernanda Piccolo, Eline Deccache 

Maia e Maurício de Sant’anna Junior, Fernanda S. F Lefevre, Gabriela Sousa Ribeiro, Márcia Cristina da Silva 

Presidência do Capog: Rodney Cezar de Albuquerque 

Convidados:  Cherla Matos (Redatora da ata), Aldembar de A. Sarmento, Douglas S.R. Ferreira, André Rocha Pimenta 
e Renato Pereira de Freitas 

Reunião iniciada às 09h. 

 
Assuntos • Ações Responsáveis Disposição 

 
Atas das 

reuniões dos 
dias 

11/02/2019 
18/03/2019 e 
08/04/2019 

 

Serão aprovadas na próxima reunião do dia 
13/05/2019  

Os 
conselheiros e 
o presidente 

deste 
conselho. 

 
 

Aprovadas 

Atas aprovadas 
 

Definição da data 

da reunião 

Extraordinária dia 

27-05-2019  

 
Apresentação da 

Relatoria sobre 

Ações Afirmativas 

Cursos de Lato e 

Stricto Sensu do 

IFRJ 

Pela Professora 

Fernanda Piccolo. 

 
 
 
 
 

A reunião iniciou com a aprovação das atas pelos 
conselheiros.  
 
Em seguida foi definida a data da reunião 
Extraordinária, que será no dia 27-05-2019, 
Auditório da reitoria – Rua Buenos Aires, 256. 
 
 

A professora Fernanda Piccolo apresentou a 
Relatoria sobre as ações afirmativas nos Cursos de 
Lato e Stricto Sensu do IFRJ. 
Todos os conselheiros presentes deram suas 
contribuições.  
Após esta etapa, iniciou-se a discussão sobre o 
acompanhamento da Política de ações afirmativas. 
A Fernanda Piccolo, ressaltou que nos próximos 
editais o percentual de reservas de vagas deverá ser 
de 20% e não mais 25%, conforme expresso até o 
momento nos editais de Mestrado e Doutorado do 
IFRJ. 
Colocou a Política de ações afirmativas em votação, 
a qual foi aprovada em unanimidade pelos 
conselheiros presentes. 
 

 
 
 
 

Os 
conselheiros e 
o presidente 

deste 
Conselho. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

Aprovado 
Pelos  

Conselheiros 
Presentes.  
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Rodney Cezar de Albuquerque  
(Pró-Reitor de Pesquisa, Inovação e 

Pós-Graduação) 

Apresentação da 

Relatoria sobre o 

Curso de 

Aperfeiçoamento 

no IFRJ pela  

Professora Suele 

Maria de Lima 

 
 

 

Apresentação do 

PCC do Curso de 

Mestrado em 

Engenharia 

Mecânica do 

Campus 

Paracambi. 

 
A professora Suele Maria de Lima apresentou a 

relatoria sobre Aperfeiçoamento no IFRJ. Ao final 

da apresentação foi acordado por todos os 

conselheiros presentes que um Grupo de Trabalho 

para criar o Regulamento do Curso de 

Aperfeiçoamento será formado na próxima reunião 

Extraordinária do dia 27/05/2019 no Auditório da 

Reitoria – Buenos Aires, 256. 

 
Iniciou-se com a apresentação da equipe pelo 

Diretor do Campus – Paracambi de sua equipe. 

Em seguida os Professores Renato Pereira, Douglas 

Freitas e André Rocha, apresentaram a Proposta de 

Curso de Mestrado em Engenharia Mecânica. 

A Diretora de Pesquisa, Márcia Cristina da Silva, 

informou a todos os interessados na implementação 

do curso de mestrado, que provavelmente este curso 

somente estará implementado no Campus – 

Paracambi em 2020.1, devido aos trâmites legais a 

serem percorridos. 

A proposta de mestrado em Engenharia Mecânica 

foi colocada em votação. Todos os conselheiros 

aprovaram a sua submissão à CAPES. 

 

 
 
 
 
 

Os 
conselheiros e 
o presidente 

deste 
Conselho. 

 
 
 
 
 
 

Os 
conselheiros e 
o presidente 

deste 
Conselho. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Aprovado 
Pelos  

Conselheiros 
Presentes. 

Observação: Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião às 12h:28mm. 
                                                                                                
                                                                                                  
                              

                                  
                                                                                                       
                                                  

Cherla Santana Matos 
(Assistente de Administração              

– Redatora da Ata) 
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